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女模张潇文! 举手投足间流

露着自信!以下是采访内容"

答"为了纠正自己的形体!我

之前学过两个星期$

答"我们每个周都在一遍一

遍的练习走路%走台步%摆造型$

我们是通过站墙的方式来纠正

自己的形体的$ 然后!这段日子

感觉很苦%很累!但也开心$

答"就是自信一点!背挺得直

一点!大步的走就可以$

为提高我院艺术设计专业学

生的专业素养!帮助其更深入的

学习专业知识!
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月
"#

日晚!我

校邀请济南大学美术与设计学

院张中波副教授在
#$%&

报告厅

举行了一场以
'

品牌文化的设计

表达
'

为主题的讲座$
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级视传 %环艺 %数媒班级的同学

参加了本次讲座$

品牌是一个产品或企业核心

价值的体现!是顾客识别商品的

分辨器!也是商品质量和信誉的

保证$ 它决定了这个企业或产品

能否立足于社会!且不被潮流裹

挟着前行$

在讲座中!张教授深入浅出!

举一反三$ 主要讲解了品牌的内

涵与作用%设计与塑造企业品牌

和商业空间设计的品牌策略三

个方面$ 通过对比腾讯
+,-,

的变

化!我们了解到
'

腾讯蓝
'

的运用

反映了企业的用心与不断进取

的决心!倾斜
)!

的腾讯字体更体

现了腾讯奔向美好未来的姿态$

'

为保守也!故永旧&为进取

也!故日新 $

'

在时代快速发展的

今天! 老品牌如何贴近年轻人#

这就要求我们从消费者的角度进

行设计!坚持创新%与时俱进$ 例

如"华为公司把每年销售收入的

!%.

投入到研发中! 数十年如一

日!才在海内外市场中脱颖而出$

学生们在聆听讲座的过程中秩序

井然! 表现出了极大的学习兴

趣$ 最后!同学们用热烈的掌声

表达了对张教授的感谢$

讲座结束后!同学们纷纷表

示受益匪浅$对专业知识有了更

深的了解!并希望能有幸再次参

与这样的讲座$ 相信每位同学都

能在未来的专业课学习中更好

的应用此次学到的新知识!不断

探索学习中的新大陆$

!!!

设计师张琰琪获奖! 在采访

的过程中我们了解到他是一个

对作品认真负责的人$

答" 我在中西结合的基础上

加了一点传统的纹样!使整体更

加丰富$ 要符合国潮这一主题!

就要和传统相结合!但并不一定

都使用传统元素$ 服装可以引进

西方的一些理念!中西结合会更

符合主题和现代人的时尚$

答"有颜料%纸胶带及网上购

买的西服$ 想着要把专业优势与

服饰结合!用颜料一笔笔勾画出

白色祥云纹及金黄色图腾纹样$
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答" 服装的花纹上做的有点

粗糙$因为物流原因!服装到的有

点迟!不然衣服还可以更精致$

!!!!!!

答" 大赛的举办对我们来说

是一种锻炼$ 大赛开发了我的设

计思维! 也让我接触到了平时接

触不到的服装设计专业$ 这是次

很棒的体验! 让我能将所学知识

与动手实践相结合$

我们采访了有着不俗表现

的男模王一鸣$

答"以前没接触过!这是第一

次学习$

答"练习了定点%设计的动作

以及中间的一些行走过程$ 男女

搭档的默契是这段时间培养出来

的$当你站上台!面对这么多人时

要保持镇静$ 这次经历会让人变

得有耐心!锻炼了我处事的能力$

答"有遇到很多很多的问题$

比如刚开始接触走秀时! 走的很

差! 感觉形体等各方面都不适合

走模特$但是后来通过练习!我开

始慢慢找到状态!逐渐找到感觉$

答"本次大赛在让我%让更多

的人了解了模特这个职业$
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第九届模特大赛于
!!

月
")

日晚在大学生活动中心举行!我

们分别采访了获得一等奖的男模

特%女模特以及设计师$

答"大赛举办的很成功$通过

本次大赛! 我交了很多好朋友!

多了些走秀经验!我也得到了一

定的成长$


